
MINUTA DE LA REUNIÓN DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 25 DE NOVIEMBRE DE 2024 

PRESENTES: Consejeros Titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, 
María Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros suplentes, 
Silvana Bonetto, Cristian de Renzi, María del Carmen de Filippis, Sandra Selles. 

Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior 

PRESIDENCIA: Toma la palabra el Lic. Mauro y se refiere a la organización del Congreso 
Institucional, en particular al servicio que suministrará la Universidad de General 
Sarmiento para proveer de almuerzos para los matriculados que así lo requieran. Luego 
hace referencia respecto de la resolución para otorgar las licencias laborales por parte de 
los profesionales Psicólogos que se viene trabajando desde el Consejo Superior. A 
continuación, plantea que el valor de la UP se calculará con los contadores en relación a 
los aumentos de UTEDYC para llevar una propuesta al Consejo Superior. En relación a las 
dificultades que están sucediendo con el sistema operativo de los cobros de la matrícula 
propone realizar una reunión por Zoom con todos los administrativos y el Consejo 
Superior a lo que se sugiere revisar el período en que ocurren estas dificultades con el 
Consejo Superior. Toma la palabra la Lic. Ianniciello y plantea que existen interrogantes de 
los matriculados respecto del cobro de intereses cuando no se encuentran computados 
sus pagos. El Lic. Mauro expresa que esta situación será revisada desde cada distrito con el 
Consejo Superior. Al mismo tiempo refiere que nuestro distrito realizará una revisión de 
los intereses a nuestros matriculados para solucionar esta situación. Se hará una placa de 
difusión de esto a través del área de Comunicaciones. También se conversará con los 
contadores acerca de las modificaciones del régimen de monotributistas para informar a 
los matriculados. Se informa que se realizará con FUNDAPSI una encuesta sobre criterios 
de homologación de certificaciones, titulaciones y demás características que hacen a la 
estructura de la Escuelas, a fin de lograr un programa general para las mismas. Se hace 
referencia a los concursos de Carrera Hospitalaria en los cuales se trata de evitar 
irregularidades, inscripciones cerradas y recusaciones, etc. Con fecha 5 de diciembre se 
terminará de configurar los jurados de concursos con modalidad abierta. 

DISPOSITIVOS TERRITORIALES: Toma la palabra el Lic. Groel e informa que se está 
realizando con la Lic. Mariela Capurro una articulación con la Universidad de Tres de 
Febrero para realizar una diplomatura para nuestros matriculados 

-Dispositivo San Martín realizará una actividad de fin de año el primer sábado de 
diciembre en su horario habitual de reunión. 

-Dispositivos San Miguel, José C. Paz y Malvinas Argentinas: Realizarán la reunión de cierre 
del año el 8 de diciembre en la casa de Mariana Rosario. 

Comunicaciones: Toma la palabra la Lic. Silvana Bonetto y comparte la cantidad de 
inscriptos para el Congreso con un total de 475. Luego comenta que se compartieron los 



posters de los Dispositivos Institucionales y acerca de la conversación con la Lic. Florencia 
Díaz Arana para la encuesta de participación el día del Congreso. 

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic. Ianniciello y lee la nota de la renuncia de la Lic. 
Burgueño, Coordinadora del Dispositivo de atención clínica PSICO de San Martín, 
mencionando que en su lugar continuará la Lic. Patricia Liñan. A continuación, comparte 
las siguientes novedades: 

-Curso de Atención Salud Integral de Adolescentes con capacitación en el Servicio de 
Adolescencia del Hospital “Prof. Dr. Bernardo Houssay” de Vicente López, coordinador 
Lic.Velletaz y Dra. Sparrow, quienes solicitan difusión se aprueba por unanimidad del 
Consejo Directivo. 

-Pedido de la Escuela Sistémica, para que no sea supervisión y que se llame ateneo clínico. 
Haciendo la moción que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. 

-Convenio marco entre el Colegio y la Escuela Martín y Omar que se firmó con su 
representante legal María Sol Travaglio y el Lic. Mauro con descuentos para nuestros 
matriculados en los niveles primario y secundario. 

Toma la palabra el Lic. Fernando Gorga y pasa a compartir respecto del área de 
Académica, los programas para el ciclo 2025, recientemente acercados para su 
aprobación: 

-Escuela de Especialización y Posgrado en Psicoterapia Cognitiva Comportamental. 

-Escuela de Especialización y Posgrado en Cuidados Paliativos c/ Orientación en Salud 
Mental. 

-Escuela de Especialización y Posgrado en Psicología Comunitaria y Social. 

-Escuela de Especialización y Posgrado en Terapia de Familia y Pareja con Orientación 
Sistémica. 

Se aprueban los programas por unanimidad del Consejo Directivo 

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el cuadro de Altas, 
Cancelaciones, pases a nuestro distrito, traslados de distrito, cancelaciones altas de 
suspensiones e inscripciones. También presenta el pago de Obras sociales y las notas 
entrantes, salientes y las notas del consejo Superior. Este cuadro se encuentra a 
disposición de los matriculados en sede del colegio. Por otro lado, refiere que nos 
compartieron el link con los dos diseños de certificados docentes (uno para participantes y 
otro para expositoras), en formato editable, para que podamos pegar la firma digital 
del Lic. Ricardo Mauro; se cargan los datos y luego los envían a los y las participantes. 

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. Peón y hace la moción para la venta el 6to piso que se 
aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. Acto seguido comparte la tasación 



correspondiente que se copia en la presente acta: de (u$s 67.000.-) con un valor de 
publicación de (U$S75.000.-), sujeto a la respuesta del mercado. Acto seguido, hace 
mención a la reunión con los directivos del Banco Santander sucursal San isidro, para 
realizar inversiones y realizar los pagos. Finalizando con la presentación del cuadro de 
Tesorería que se encuentra a disposición de los matriculados en sede del Colegio. 

Siendo las 14.30 horas se da por finalizada la reunion.- 


